

URBAIN des BOIS

URBAIN DES BOIS INVESTIT DANS L'INNOVATION TECHNIQUE POUR LA DECARBONATION DU BATIMENT !



Signature de l'accord de consortium avec les industriels FEHR et WURST pour le développement d'une solution industrielle de plancher bois-béton dénommée RESSOURCE.

Urbain des Bois est lauréat de l'Appel à Projet France 2030 « Mixité pour la Construction bas carbone » relatif au développement de solutions industrielles visant à décarboner le bâtiment. Le projet de mise au point d'un plancher mixte bois/béton préfabriqué, répliquable et démontable a été retenu par l'ADEME et financé dans le cadre du PIA 4 (décision du Premier Ministre du 14 décembre 2022).

Les industriels partenaires du projet, FERH et WURST, associés à Urbain des Bois, ont signé l'accord de consortium le 11 septembre 2023 nécessaire au déroulement du projet, qui aboutira en 2024 à la production de 2 ATEx, autorisation technique nécessaire à la commercialisation de ce complexe de plancher et à sa mise en œuvre.

URBAIN DES BOIS

Urbain des Bois est un opérateur immobilier engagé pour la ville bas carbone en développant des innovations techniques qui permettent d'aider à la massification de la construction en matériaux biosourcés. Urbain des Bois est une filiale du groupe Icade.